



**Pour les salaires, les services publics,
l'abrogation de la loi retraites**

Le 1^{er} octobre en grève et en manifestation pour nos droits !

La colère est forte

Retraites, salaires, services publics, c'est sur ces sujets centraux pour la population que nous pouvons gagner et arracher des victoires au moment où le président de la République et l'alliance jusqu'à l'extrême droite cherchent à imposer contre la volonté générale le maintien du cap libéral et autoritaire.

Mépris de démocratie

La nomination de Michel Barnier comme Premier ministre tourne le dos au vote des Françaises et des Français : non seulement Emmanuel Macron ne tient pas compte du front qui a empêché l'extrême droite d'arriver au pouvoir, mais les reculs sociaux, rejetés dans les urnes, vont se poursuivre et risquent même de s'aggraver avec le soutien du RN.

L'austérité c'est toujours pour les mêmes !

Nos salaires, nos pensions, bourses et minima sociaux ne peuvent plus régresser face à l'inflation !

Retraités, étudiants, salariés du Public et du Privé exigeons l'augmentation des salaires, des pensions !

Toutes et tous en grève pour :

- Augmenter les salaires du privé, le point d'indice de la fonction publique et les pensions de retraite, assurer enfin l'égalité femmes/hommes
- Abroger la réforme des retraites et gagner de nouveaux droits
- Exiger des moyens financiers et humains pour nos services publics : l'éducation, les soins, l'hôpital, l'enseignement supérieur, la recherche
- Permettre l'accès de toutes et tous à des services publics de qualité dans tous les territoires
- Gagner l'arrêt de tous les licenciements, pour la relocalisation et la transformation écologique de notre industrie

Mardi 1^{er} octobre

Manifestation départementale

À Chartres

14h30

Devant la préfecture